

## 655 - Muere creyendo en el Islam sin convertirse

---

### Pregunta

Un no-musulmán muere, yo lo conozco. Hasta donde sé, esta persona creyó y aceptó el Islam, pero murió antes de poder convertirse. ¿Qué dice el Islam acerca de tal persona, es perdonada por Allah o es considerada aún como uno de los “kuffar”?

### Respuesta detallada

Si una persona no pronuncia los dos testimonios (Shahaadatayn) y entra al Islam, no podemos decir que es un musulmán, aún si admiró el Islam y lo reconoció como la mejor religión, una gran religión, y demás. Abu Taalib, el tío del Profeta (la paz y las bendiciones de Allah estén en él) murió siendo kaafir, y Allah prohibió a Su Profeta orar por su perdón, aún cuando él defendía al Profeta (paz y las bendiciones de Allah sean con él) y dijo en sus poemas:

“Yo sé que la religión de Muhammad es mejor que todas las otras religiones de la humanidad; si no fuera por temor a la vergüenza o la calamidad la aceptaría completamente.”

Si una persona acepta el Islam por convicción, y comienza a practicarlo, entonces es considerado por nosotros un musulmán, aún cuando no haya registrado su Islam oficialmente, o vaya a una corte o centro Islámico para obtener documentación, o lo anuncie a otros. Si tal persona muere, entonces esperamos para él el Paraíso y oramos por la misericordia para él.

Y Allah es Aquel Único que ve todo lo que Sus siervos hacen.